

DENK ICH AN BAUHAUS

Porcelain Mug



DENK ICH AN BAUHAUS

DENK ICH AN BAUHAUS ehrt die Kunst

Vier Keramikbecher in Hommage an die wundervollen Studien und Grafiken des historischen Bauhauses. Handwerklich-seriell produziert in Thüringen, unweit der Geburtsstadt des Bauhauses in Weimar, sorgt die Becher-Familie am gedeckten Tisch für einen stilvollen Flair.

DENK ICH AN BAUHAUS wird in liebevoller Handarbeit in Deutschland hergestellt – wie alle Produkte von Laura Straßer Ceramics. Lokal, fair und ursprünglich.

Dekore



— *VeryLightGrey & Macchina piccolo*



— *VeryLightGrey & Macchina grande*



— *LightBlueGrey*



— *DarkBlueGrey*

Maße und Füllmenge



Lieferumfang

Becher

Konditionen

Mindestmenge für kostenfreien Versand: 1 Stück
Mindestmenge für Bevorratungsrabatt: 10 Stück
(Ausführungen können gemischt werden)

Produkteigenschaften Glasierte Keramik

Die Produkte werden in Handarbeit gefertigt. Es kann von Stück zu Stück zu leichten Unterschieden in Form und Glasur kommen, was keine Mängel, sondern normale Merkmale des Produktes darstellt.

Kontakt

Weitere Informationen zu Produkten und Konditionen unter b2b@laurastrasserceramics.de